

## АВТОРЫ

**Егорочкин Михаил Владимирович**, кандидат философских наук, научный сотрудник Института философии РАН, 109240, г. Москва, ул. Гончарная, д. 12, стр. 1.

E-mail: egorochkin@iph.ras.ru.

**Солопова Мария Анатольевна**, кандидат философских наук, старший научный сотрудник Института философии РАН; 109240, г. Москва, ул. Гончарная, д. 12, стр. 1.

E-mail: msolopova@yandex.ru.

**Трубникова Надежда Николаевна**, доктор философских наук, ведущий научный сотрудник Школы актуальных гуманитарных исследований Российской академии народного хозяйства и государственной службы (РАНХиГС) при Президенте РФ, 119606, г. Москва, проспект Вернадского, 82, стр. 9; зам. главного редактора журнала «Вопросы философии», 109240, г. Москва, ул. Гончарная, д. 12, стр. 1, Институт философии РАН. E-mail: trubnikovann@mail.ru.

**Длугач Тамара Борисовна**, доктор философских наук, главный научный сотрудник Института философии РАН; Россия, 109240, г. Москва, ул. Гончарная, д. 12, стр. 1.

E-mail: dlugatch@yandex.ru.

**Ойттинен Веса**, профессор, Александровский институт, Хельсинкский университет; P.O.Box 42 (Unioninkatu 33), FI-00014 University of Helsinki, Хельсинки, Финляндия.

E-mail: vesa.oittinen@helsinki.fi

**Артемьева Ольга Владимировна**, кандидат философских наук, старший научный сотрудник Института философии РАН; Россия, 109240, г. Москва, ул. Гончарная, д. 12, стр. 1.

E-mail: o\_artemyeva@mail.ru.

**Мотрошилова Нелли Васильевна**, доктор философских наук, главный научный сотрудник Института философии РАН; Россия, 109240, г. Москва, ул. Гончарная, д. 12, стр. 1.

E-mail: motroshilova@yandex.ru.

**Блауберг Ирина Игоревна**, доктор философских наук, ведущий научный сотрудник Института философии РАН, 109240, г. Москва, ул. Гончарная, д. 12, стр. 1.

E-mail: irinablauberger@yandex.ru.

**Шишков Иван Захарович**, доктор философских наук, профессор, Российский национальный исследовательский медицинский университет им. Н.И. Пирогова, Российская Федерация, 117997 г. Москва, ул. Островитянова, д. 1.

E-mail: ivan\_shishkov@list.ru.

**Круглов Алексей Николаевич**, доктор философских наук, профессор Российского государственного гуманитарного университета (РГГУ); Россия, 125993, ГСП-3, г. Москва, Миусская площадь, д. 6.

E-mail: akrouglov@mail.ru.

**Аляев Геннадий Евгеньевич**, доктор философских наук, профессор кафедры философии и педагогики Национального технического университета «Днепропетровская политехника». Украина, 49005, г. Днепр, проспект Д. Яворницкого, 19.

E-mail: gealyaev@gmail.com.

**Резвых Татьяна Николаевна**, кандидат философских наук, доцент Православного Свято-Тихоновского гуманитарного ун-та (ПСТГУ), каф. новых технологий в гуманитарном обучении. Россия, 115184, г. Москва, ул. Новокузнецкая, д. 23Б.

E-mail: hamster-70@mail.ru.

**Мьёр Коре Йохан**, кандидат философских наук (PhD), научный библиотекарь, Университет прикладной науки Западной Норвегии, Vox 7030, 5020 Bergen, Norway; старший преподаватель русского языка, Университет Бергена, Vox 7800, 5020 Bergen, Norway.

E-mail: kare.johan.mjor@hvl.no.

**Цыганков Александр Сергеевич**, старший научный сотрудник Института философии РАН, сектор истории русской философии, 109240, г. Москва, ул. Гончарная, д. 12, стр. 1.

E-mail: m1dian@yandex.ru.

**Быкова Марина Федоровна**, доктор философских наук, профессор Университета Северной Каролины, г. Райли, Северная Каролина, Campus Vox 8103, Raleigh, NC 27695-8103, США; почетный член Института философии РАН, 109240, г. Москва, ул. Гончарная, д. 12, стр. 1.

E-mail: mfbykova@ncsu.edu.

**Синеокая Юлия Вадимовна**, доктор философских наук, член-корреспондент РАН, профессор РАН, руководитель сектора истории западной философии Института философии РАН, 109240, г. Москва, ул. Гончарная, д. 12, стр. 1.

E-mail: jvsineokaya@gmail.com.

**Татаренко Наталия Анатольевна**, кандидат философских наук, научный сотрудник Института философии РАН, 109240, г. Москва, ул. Гончарная, д. 12, стр. 1.

E-mail: nataliya.koreneva@gmail.com.

## CONTRIBUTORS

**Mikhail Vladimirovich Egorochkin**, PhD in Philosophy, Research Fellow at the Institute of Philosophy, Russian Academy of Sciences, 12/1 Goncharnaya Str., Moscow, 109240, Russian Federation.

E-mail: egorochkin@iph.ras.ru

**Maria Anatolyevna Solopova**, PhD in Philosophy, Senior Research Fellow at the Institute of Philosophy, Russian Academy of Sciences, 12/1 Goncharnaya Str., Moscow, 109240, Russian Federation.

E-mail: msolopova@yandex.ru

**Nadezhda Nikolaevna Trubnikova**, DSc in Philosophy, Leading researcher, School for Advanced Studies in the Humanities, Russian Presidential Academy of National Economy and Public Administration, 82/2, Vernadsky prospekt, Moscow, 119606, Russian Federation. Deputy Editor-in-Chief, Voprosy Filosofii/ Questions of Philosophy Journal, RAS Institute of Philosophy, 12/1, Goncharnaya Street, Moscow, 109240 Russian Federation.

E-mail: trubnikovann@yandex.ru

**Tamara Borisovna Dlugatsch**, DSc in Philosophy, Chief Research Fellow at the Institute of Philosophy, Russian Academy of Sciences. 12/1 Goncharnaya street, Moscow, 109240, Russian Federation.

E-mail: dslugatsch@yandex.ru.

**Vesa Oittinen**, Professor Emeritus, Aleksanteri Institute, University of Helsinki, Helsinki, Finland, P.O.Box 42 (Unioninkatu 33), FI-00014 University of Helsinki.

E-mail: vesa.oittinen@helsinki.fi.

**Olga Vladimirovna Artemieva**, PhD in Philosophy, Senior Research Fellow at the Institute of Philosophy of Russian Academy of Sciences, 12/1 Goncharnaya Str., Moscow, 109240, Russian Federation.

E-mail: o\_artemyeva@mail.ru.

**Nelly Vasilyevna Motroshilova**, DSc in Philosophy, Professor, Chief Research Fellow at the Institute of Philosophy, Russian Academy of Sciences. 12/1 Goncharnaya street, Moscow, 109240, Russian Federation.

E-mail: motroshilova@yandex.ru.

**Irina Igorevna Blauberg**, DSc in Philosophy, Leading Research Fellow at the Institute of Philosophy, Russian Academy of Sciences. 12/1 Goncharnaya Str., Moscow, 109240, Russian Federation.

E-mail: irinablauberg@yandex.ru.

**Ivan Zakcharovich Shishkov**, Doctor of Philosophy, professor, Pirogov Russian National Research Medical University, Ostrovitanov str. 1, Moscow, 117997, Russian Federation.

E-mail: ivan\_shishkov@list.ru.

**Alexei Nikolaevich Krouglov**, Professor, Chair for History of Philosophy, Department of Philosophy, Russian State University for the Humanities; 6 Miusskaya square, Moscow, 125993 Russian Federation.

E-mail: akrouglov@mail.ru.

**Gennadii Evgenjevich Aliaiev**, Doctor of Philosophy, Professor, Department of Philosophy and Pedagogy, National Technical University "Dnipro Polytechnic". Dmitry Yavornytskoho Ave., 19, Dnipro, 49005, Ukraine.

E-mail: gealyaev@gmail.com.

**Tatyana Nikolaevna Rezvykh**, PhD in Philosophy, Associate Professor at the St. Tikhon's Orthodox University Faculty of Advanced Further Education. Novokuznetskaya Str., 23Б, Moscow, 115184.

E-mail: hamster-70@mail.ru.

**Kåre Johan Mjør**, PhD; Research Librarian, Western Norway University of Applied Sciences. Box 7030, 5020 Bergen, Norway; Associate Professor of Russian, University of Bergen, Box 7800, 5020 Bergen, Norway.

E-mail: kare.johan.mjor@hvl.no.

**Alexander Tsygankov**, PhD in Philosophy, Senior Research Fellow at the Institute of Philosophy, Russian Academy of Sciences. 12/1 Goncharnaya Str., Moscow, 109240, Russian Federation.

E-mail: ml1dian@yandex.ru.

**Marina Fedorovna Bykova**, Dr. Habil in Philosophy, Professor at the Department of Philosophy and Religious Studies at North Carolina State University, Campus Box 8103, Raleigh, NC 27695-8103, USA, Editor-in-chief of the journals Russian Studies in Philosophy and Studies in East European Thought; Honorary Member of the Institute of Philosophy, Russian Academy of Sciences, 12/1 Goncharnaya Street, Moscow, 109240, Russia.

E-mail: mfbykova@ncsu.edu.

**Julia Vadimovna Sineokaya**, PhD in Philosophy, Corresponding Member of the Russian Academy of Sciences; Deputy Director for Research at the RAS Institute of Philosophy; Head of the Department of the History of Western Philosophy at the RAS Institute of Philosophy, 12/1 Goncharnaya Street, Moscow, 109240, Russia.

E-mail: jvsineokaya@gmail.com.

**Nataliya Anatolievna Tatarenko**, PhD in Philosophy, Research Fellow at the Institute of Philosophy, Russian Academy of Sciences. 12/1 Goncharnaya Str., Moscow, 109240, Russian Federation.

E-mail: nataliya.koreneva@gmail.com.